



## Communiqué de Presse

### Cession de l'activité Enterprise

Le 6 Février 2014

Le Groupe Alcatel-Lucent a annoncé l'entrée en négociations exclusives avec le fond d'investissement technologique China Huaxin en vue de la cession de son activité Enterprise évaluée à 268M€, en conservant une participation minoritaire de 15%.

L'activité Enterprise emploie aujourd'hui 2800 personnes dans le monde dont 1400 en France.

Selon la Direction du groupe, cette cession s'inscrit dans un projet de développement industriel à long terme de l'activité, avec des investissements significatifs sur les prochaines années.

**Pour la CFE-CGC**, il s'agit maintenant d'analyser en détail le projet industriel, sans a priori sur la nationalité du repreneur, et d'obtenir les garanties nécessaires à la fois sur le **développement organique de l'activité**, et sur le maintien et le **développement de l'emploi en France** sur les sites de Brest, Colombes, Illkirch et Sophia Antipolis.

Contacts CFE-CGC Alcatel-Lucent Enterprise:

**Jean-Paul Limmacher**

Mobile : 06 30 72 63 41

**Bruno Fouarge**

Mobile : 06 51 48 09 60